

# Acerca de los nombres hebreos en los gentiles

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Diciembre 3, 2019](#)

Desafortunadamente este fenomeno es extremadamente común debido al hecho de que los gentiles han sido esclavizados por programas judíos que nos han tomado culturalmente. Esta táctica es común también en la guerra, eliminando la cultura nativa de los enemigos.

Nombres e incluso apellidos de judíos como Goldman, Silverman, Greene, etc. son nombres judíos comunes y debido a su uso extensivo y centenario por parte de los judíos, ahora son oficialmente robados.

Lo mismo ocurre con otros nombres tradicionales como Zimmerman o Stein, ambos apellidos germánicos normales y que pueden ser 100% gentiles en muchos casos, teniendo personas que pueden no ser judías en absoluto teniendo estos nombres.

Este caso se debe en gran parte a que la iglesia xiana prosiló a los judíos para ponerlos bajo su control político y favorecer su infiltración en la sociedad gentil, y les hizo convertirse. Como tal, muchos judios de hasta 1000 años antes adoptaron o cambiaron sus nombres por nombres gentiles.

Por otra parte, muchos gentiles también recibieron nombres judíos. La gente puede llamarse Rafael, o David, o Jesus y todos estos nombres que son judíos y bíblicos.

La realidad es que incluso estos nombres son robados. Mi suposicion para David es que por ejemplo es un burdo robo del nombre babilonico Damuzid, que tiene que ver con el sumerio Tammuz. Tammuz es también un mes en

el calendario hebreo. En otras palabras, incluso estos nombres son perversiones.

Incluso se dice que nombres como Pablo u otros son nombres de personajes bíblicos, pero todos son ficticios y robados de territorios locales. Si los apóstoles ficticios tienen nombres, serían como Moshe Levi o algo como Jimmy Cohen. Nombres como Levi y Cohen, como Greenbaum, suelen representar 9,9 de cada 10 veces a los judíos.

Ciertos nombres han sido completamente tomados. Casi nunca es posible que conozcas a un gentil llamado Cohen. Pero con Stein en Alemania, es muy probable que uno sea alemán.

Los judíos también cambian casualmente a nombres que están fuera de toda sospecha, como Smith. Smith es un nombre inglés derivado de la ocupación comúnmente ejercida por un herrero. Muchos de estos infiltrados tienen otros nombres secretos y estos también vienen directamente de Israel, no son diferentes de los espías.

Otros nombres como Mary que son extremadamente comunes pueden ser entendidos en el contexto del Griego Antiguo de cosas que fueron robadas, como lo son todos los nombres apostólicos. María es un nombre realmente común.

El nombre hebreo de Maria Miriam es un nombre levantino local normal, mientras que su título como madre del rabino Yeshu se llama Panagia que es una corrupción del griego Pangaia que trata del planeta tierra o tiene un significado más maternal como el vientre de la tierra, relacionado más lejanamente con el concepto de madre tierra. Un concepto perfectamente pagano.

El título del Judío Infiltrado es Christos, que es sólo un título genérico que significa «el Anointed», como en iniciado en los Misterios. El verdadero nombre de este judío históricamente era simplemente el hebreo Yeshu o Yeshuah, y más tarde también lo lavaron como Emmanuel que es otro título hebreo.

La relación aquí es robada, aquellos de nacimiento mortal desde el nacimiento, ascienden a la Divinidad por iniciación. Conceptos Paganos normales ampliamente entendidos, convertidos en basura rabínica judía sin valor. Convertido en nada y mortal sin sentido.

Ana es otro nombre común que los judíos han robado de Astarté, cuyo nombre es, Inanna. Ellos pusieron esto en la Biblia como Hannah. Este es solo un ejemplo. Otros nombres bíblicos descarados que son robos flagrantes son nombres como Japeth que en griego es el titan Iapetos.

La etapa moderna de Georgia en los Estados Unidos viene del griego Georgos que significa cuidador de la tierra, cultivador de la tierra. Entonces usted tiene San Jorge que mata al dragón y la tierra, un subliminal a la finalidad del nombre George vinculado al cultivo.

El prefijo general que los judíos usan en muchas cosas termina en nombres como El, que era una palabra proto cananita para luz, y en si misma no tenía esencia negativa. Con el paso del tiempo los judíos la robaron total y exclusivamente ya que los cananitas fueron desplazados y perdieron su cultura con el paso de los años. Los judíos la robaron y la incorporaron.

Cuan enferma es esta raza, y cuan orientada al robo, se muestra en que siempre después de su robo pretenden que las cosas siempre fueron suyas. Después de que la gente los acoge, roban su cultura, hacen un amalgama de ella, y los maldicen hasta que todos están muertos y sus símbolos terminan en la cultura hebraica del robo. Por ejemplo RA en hebreo significa

maldad, y HaRa en hebreo significa maldad y oscuridad. HaRa también está relacionado con el Mal de Ojo y la desgracia.

En griego antiguo, que era una cultura rival, significa alegría y felicidad, mientras que en egipcio el Ojo o Ra u Horus Ra es el símbolo más sublime y divino de la luz eterna. Precede a los judíos en miles y miles de años.

Otras palabras que experimentaron la misma caída fueron palabras como Demonio, que significaba Dios y Espíritu Beneficioso, en griego antiguo. Hoy en día Demonio durante el reinado de los judíos significa todas las cosas malignas. Ángel, robado del griego Angelos, es otro robo de la palabra para el mensajero genérico.

En hebreo los angeles son llamados «Malachim», que es otro robo directo de la palabra siria y del medio oriente Malach que significa de nuevo espíritu o ampliamente lo que nos referimos como un ser de luz. Como tal Satanás fue llamado Melek que está relacionado con el Malach, Melek Taus o «Ángel» Pavo Real Líder.

Este robo y difamación es interminable y tiene muchas dimensiones. Para propósitos de infiltración ellos cambian sus nombres e ID para crear confusión y términos relativos a la gente que tratan de subyugar. Entonces la mezcla crea confusión. Religiosamente roban e invierten significados, o siguen y pervierten y mantienen intactos solo para maldecirlos o descarrillarlos.

Satán, por supuesto, es otro ejemplo del mismo robo, de la palabra hindú y anteriormente indoeuropea Satya, o Satyan, que significa Verdad, Veraz, Honesto, y en los conceptos meditativos los propios conceptos de percepción de la Verdad a partir de la iluminación resultante de la práctica meditativa.

Como esto surge de las prácticas serpentinas, a Satán también se le ha dado la forma maligna de la llamada «serpiente maligna». Incluso en este contexto, el malvado Satanás sólo da perspicacia y conocimiento a la Humanidad. Calumnia total sobre el mayor bien siendo retratado como el mayor mal. Como los judíos son una tribu conspiradora contra la humanidad, odian y denigran este concepto de conocimiento directo y Verdad.

Por supuesto después de que estos son robados, hay un intento sistemático de reemplazar la cultura por completo. Lo que una vez fue alta virtud espiritual y poder es ahora llamado «maldad». Los judíos pagan a aquellos a quienes roban todo esto con genocidio, mentiras y reemplazo étnico permanente.

Hay pruebas evidentes de su odio y guerra, y de su hostilidad hacia los gentiles aparte de esta.